

Vigila CEDH marcha en NL



0



A- A A+

21 de Noviembre del 2014

Visitadoras, visitadores y defensores de la Comisión Estatal de Derechos Humanos acompañaron a las personas que participaron en la marcha convocada en Nuevo León en

solidaridad con los estudiantes desaparecidos de Ayotzinapa para observar el desarrollo de la manifestación en respeto al derecho de la libertad de expresión, la protesta y la no violencia.

Un equipo de funcionarias y funcionarios de la CEDH estuvo presente en el desarrollo de la caminata civil por las calles del centro de la ciudad a fin de llevar a cabo labores de observancia sobre el respeto a los derechos humanos de las y los ciudadanos en apego a las garantías reconocidas en la Constitución y los tratados internacionales en la materia. Personal de diversas áreas del organismo acudió para brindar orientación, atención y apoyo en caso de ser solicitado por la ciudadanía, así como para vigilar la actuación de los cuerpos de seguridad desplegados para patrullar el evento.

El equipo de la CEDH fue conformado por personal de las tres visitadurías especializadas, el área de Orientación y Recepción de Quejas, y expertos en manejo de crisis del Centro Integral de Atención a Víctimas.